

学生と教員の見方



【アピールポイント】
インドア派ですが体を動かすことが好きです。間取りを見ることや、空間デザインに关心があります。

においても空間利用の幅が広がり解消への道につながるのではないか。2戸1住宅公団に取り入れられた間取りではの特徴である出入口が2つあることを生みます。

化ならではの標準化された供給手法である。住宅供給景観をもたらしたと批判の声が上がっています。ベースとして利用することも可能だと考える。

【学生の見方&考え方】
(3年 奥山日菜子)

単位空間を柔軟に連結し、多様な空間を創出する方法として「2戸1化」がある(隣接する複数の住戸を、壁または床に開口部を設けるなど一定の範囲を超えない住戸専用面積にす

る、または複数の住戸に統合する)とをいつ)。

私は、「2戸1化」の特性を生かすことで、空き家の解消や狭小住居の有効利用を実現できるのではないかと考える。今回、大学近くに立地するH団地を見学した。この団地は、1978年頃、マスハウジングに

建設されたが、周辺の

交通網整備が間に合わない、募集しても全く需要が

見込ぬといつた新規団地未入居問題が発生してい

た。そこで対策の1つとし

て狭小住戸の2戸1改造が

行われた。量を重視して建てる

された団地だが、住居空間を改造

により広げる)とで質の向上を重視する方

2戸1化を行つうえで注意すべき点がある。例えば、2戸1化を実行すれば、べき点が多くある。だが、

いためH団地のように量を

増やしやすく、形狀や間取りをあらかじめ

期の消費社会を下支えてきた。建

り壊しに直面している。取

りには法や構造面など注意

り壞しも容易なことではな

い。奥山さんはこの事例の経

験から、権利関係の整理の

設計にかかる業務

空き家解消策に「2戸1化」

狭小住居も有効利用

品生産に適用さ

れ、高度経済成長

期の消費社会を下

支えてきた。建

じられた、いわば巡回連れ

り壞しの最終盤に供給

されたH団地は、住み始め

られる前に空き家対策が講

の意識が欠かせない。マス

ハウジングの最終盤に供給

される前に空き家対策が講

の意識が欠かせない。マス

ハウジングの最終盤に供給

「量から質へ」転換期の試みをヒントに

所有者の4分の3以上の承諾がなければ、勝手に工事を行なうこと出来ない。場合によっては全員の同意が必要となる可能性もある。地や空き家問題に生かすことができるのではないのか。

【教員の展開】
(前島彩子准教授)

一般に、標準を決めて資材・製品などの規格や種類

に建てられた団地などは取り組みを統一することを「標準化」

といい、多くの物

の意識が欠かせない。マス

ハウジングの最終盤に供給